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EMENTA:  SOLICITA  AO EXECUTIVO INFORMAÇÃO  SOBRE A POSSIBILIDADE DE 

REFORMAR O ÔNIBUS QUE LEVAVA PACIENTES  AO HOSPITAL REGIONAL EM DIVINOLANDIA. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   307/2015 

 

 

 

De acordo com usuários da saúde, o ônibus que leva os pacientes até  o Hospital 

Regional em Divinolândia está em péssimo estado de conservação.  

Isto posto, REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja 

encaminhado ofício  ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, solicitando  a seguinte informação: 

- A Prefeitura tem algum plano para reformar este ônibus? 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de abril de 2015 
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